
１　日　　時

　　　　令和6年8月27日（火）午前9時23分から午前10時23分まで

２　場　　所

　　　　朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室

３　出席委員

堀　　 俊 一　（以下「教育長」という。）

五十嵐 義 一　（以下「議長」という。）職務代理者

井 上　幸 弘　（以下「2番委員」という。）

橋 間　博 美　（以下「3番委員」という。）

海　野　　睦　（以下「4番委員」という。）

４　職務のため出席した者の職氏名

伊　藤　　淳　（以下「課長」という。）

髙 橋　昭 彦　（以下「主幹」という。）

菊地　早百合　（以下「補佐」という。）書記

佐久間　　淳　（以下「主査」という。）

白　田　　淳　（以下「係長」という。）

齊 藤　絵 里　（以下「指導主事」という。）

５　会　　議

①　開　　会

　課長より、開会宣言

②　あいさつ

　教育長より、あいさつ

③　会議録署名委員指名

　課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承

④　前回の会議録確認

　議長より、7月定例会の会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が異議

　なく承認

⑤　教育長委任事項報告

教 育 長 - 日程的な事項及び当面の日程について報告

議 長 - 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認

2番委員 - 義務教育学校説明会について、保護者や地域の方の参加は多くはないがどの

ような意見が出されたのか

主 査 - 全体で60人、1回10人程度の参加者だった。保護者からは学校のカリキュラ

ムや通学についての意見が多く、反対意見はなかった。一般向け説明会

では反対意見もあった。過去の朝日町の学校の整備と解体についてふまえる

と、また同じことを繰り返すのではないかと心配する方がいらした。また、

人口が減っている中で町で単独して維持していくのかという質問もあった。

保護者向けと一般向けでは質問の内容が違っていた。質疑の内容は町ホーム
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ページで公開している。パブリックコメントは5件で、緑ヶ丘公園の向かい

に学校をつくるにプールへ行くための橋が必要では、ソフト面で学校づくり

には良い先生の配置が不可欠だという意見等があった。こちらも後ほどホー

ムページ等で公開する

2番委員 - 今までの学校統廃合と同じことを繰り返すという思いがあるのでは。今、閉

校した学校の在り方については思考停止の状態。まずは新しい学校を建てる

ことになるが、閉校する学校も積極的に残す、活用していくメッセージを出

していかないといけないのではないか。町民が学校がどうなるのかと心配す

ることだけで終わってしまうように感じる

主 査 - 9月2日より施設に関するアンケートを実施する。4つの校舎、体育館につい

ての意見を聞かせてもらい参考にしていく

⑥　報告事項

補　　佐 - 令和6年度全国・東北中学校体育大会の結果について報告

議　　長 - 議長- 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

⑦　附議事件

議 長 - 議第16号　令和6年度朝日町教育委員会事務事業点検・評価について説明を

求めた

課 長 - 議案書及び資料により説明

議 長 - 質疑の有無を確認

4番委員 - 調書で熱中症指数等を踏まえた対応とあるが、北部体育館など指数計はある

のか

課 長 - 確認し、対応していく

2番委員 - 調書の総括にもあるが、実施できないことや、具体的にどうしていくかの

記載があるのだが、教育について数字でぱっと成果がでるものではないので

同じような記載になってしまう。だが、具体的手立てと方向性を出している

調書になっている。今までと違う取組みをしていくという点で、スポーツ事

業で実際に取組みなど行ったことは見せ方を大きくしてもいい。マイナス面

も踏まえつつ積極性を出す書き方になっており、この調書の意義は大きい

課 長 - 委員から、評価委員会会議で指摘を受け、修正、精査し作成した。職員とし

てマイナス面でとらえる部分があるのだが、委員からはすべてそうではない

という意見があった。今後も委員からの意見をいただきながら修正していく

形で調書をまとめていきたい

3番委員 - 一つ一つ具体的な施策が明記されていて、努力が必要で大変だったと思う。

小中学校のところで事業の方向性が同じ内容だが、違うところがあると思っ

た。校医が多田先生お一人になり、小中学校合同で保健委員会を開催したこ

とは義務教育学校に向けて、情報交換や横のつながりができていい取り組み

と思う。差引額が多い理由の記載はどういった基準なのか

課 長 - 小中学校の事業の方向性が同じになってしまったが、今後気をつけて作成す

るようにする。差引額の記載は執行率90％未満になったときとしている

4番委員 - さくらメールを利用して、いじめアンケートや学校おたより等について活用

するなど、ペーパーレス化の考えはないか

主 幹 - プライバシーに関わることなどは除くが可能な限り実施していく方向。小中

連携の点ではタブレットの更新だったり、ソフト面でも小中学校整えながら

データで引き継いだり、連絡等もやっていきたい

議 長 - 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案のとおり
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可決○○	

議 長 - 議第17号　町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出について

（令和6年度補正予算）説明を求めた

課 長 他 - 議案書及び資料により説明

議 長 - 質疑の有無を確認

議 長 - 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案のとおり

可決○○	

⑧　協議事項

議 長 -

について説明を求めた

課 長 -

議 長 -

議 長 - その他について協議がないか確認

主 査 - 8月9日より9月16日まで校名募集を開始した。現在25件ほど応募があった。

小中学校の児童生徒より義務教育学校関係の施設アンケートと校名募集も出

してもらう予定。校名は1人１つ必ず出してもらう。9月になったら山新に記

事の依頼やさくらメール、ライン等を利用し、一般の方や保護者など多くの

人から校名の応募をしてもらいたい。施設アンケートは9月2日から開始する

予定で資料のとおり項目を検討しておりこれでやっていきたい。8月30日の

お知らせ板で周知し、9月2日から9月27日までの募集とする。小中学生、一

般、先生方等で質問を区分するが、共通内容として施設の地域開放をどのよ

うに考えるか図書館や体育館、放課後児童クラブ等の移転についても意見を

集約したい

教 育 長 - 各委員よりみていただき、質問項目はまだ修正できるので意見があれば教え

ていただきたい

係 長 - アップル町民について、7月に実行委員会を開催した。昨年度と同じコース

で了承いただき、警察とも協議し、了承をいただいた。各地区の方に依頼を

し準備を進めていくが、要望等については9月定例会の折に示させていただ

く。10チームほどの出場を見込んでいる。チーム数に応じた対応をしていく。

各委員からは開会式、あるいは沿道からの応援をお願いしたい

⑨　その他

2番委員 - 8月23日の午後、暑い時間帯だったが、近所の児童が徒歩で下校していた。

熱中症対策として、委員会でスクールバスやタクシーの利用を促しているが

スクールバスは空いていれば乗せるなど柔軟に対応してほしい。具合が悪い

ときはいきなり倒れるので、30分以上歩くのは心配。昔の暑さと違うことを

先生方も理解してほしい。これからも暑い日が続くのでもっと柔軟な対応を

とるよう学校へ伝えてほしい

課 長 - 夏休み終了前に学校より問い合わせがあり、学校には熱中症対策としてスク

ールバスやタクシーを気兼ねせず使ってくださいと伝えている。委員会でそ

の日の使用を判断しているのではない。熱中症指数など数値だけの判断でき

ない部分もあるので、心配なときは使用してくださいと改めて伝える

令和6年教育委員会9月定例会及び令和6年度第4回朝日町総合教育会議の日程

資料により説明し協議を求めた。

質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり決定

3



⑩　閉　　会

　課長より、閉会宣言、午前10時23分に8月定例会の会議を閉会

橋　間　博　美

堀　　　俊　一

菊　地　早百合

教 育 長

会議録署名委員

調 製 職 員
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